

DELIK HUKUM

May Day, Kapolres Lebak ikuti Kegiatan Donor darah SPN Lebak dalam rangka Hari Buruh Internasional

Farid Padlani - LEBAK.DELIKHUKUM.ID

May 1, 2024 - 17:31



Lebak, Publik Banten id Citeras Rangkas Bitung - Dalam rangka memperingati Hari Buruh Internasional May Day, Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono, SIK pimpinan langsung pengamanan Kegiatan dalam rangka Peringatan Hari Buruh Internasional May Day yang diselenggarakan oleh DPC Serikat Pekerja Nasional (SPN) Kabupaten Lebak di Simpang Papanggo Citeras, Desa Mekarsari, Kec.

Rangkasbitung, Kabupaten Lebak. Rabu (1/5/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dir Tahti Polda Banten AKBP H. Agus Rasyid, Kapolres Lebak AKBP Suyono, SIK didampingi Wakapolres Lebak Kompol Nono Hartono, SH, MH, Para PJU Polres Lebak dan Personil Polres Lebak, Kadisnaker Lebak H. Maman, SP, Ketua DPC SPN Lebak Sidik Uen, Pengurus dan Buruh di Wilayah Kabupaten Lebak.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Lebak AKBP Suyono, SIK didampingi Wakapolres Lebak Kompol Nono Hartono, SH, MH dan personil Polres Lebak mengikuti kegiatan donor darah yang merupakan rangkaian kegiatan Peringatan Hari Buruh Internasional May Day yang diselenggarakan oleh DPC Serikat Pekerja Nasional (SPN) Kabupaten Lebak

Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono, SIK mengatakan, "Ya hari ini kami Polres Lebak melaksanakan pengamanan Kegiatan dalam rangka Hari Buruh Internasional May Day di Papanggo Citeras Yang diselenggarakan oleh SPN Lebak," ujar Suyono.

"Kami ingin memastikan kegiatan berlangsung aman, lancar serta kondusif," ungkapnya.

"Untuk mengantisipasi hal -hal yang tidak diinginkan, kami juga sudah menempatkan personil di beberapa titik," terang Suyono.

"Buruh mempunyai peran penting dalam kemajuan bangsa dan negara, apabila ada kejadian silahkan sampaikan ke kami untuk di tindak lanjuti," terangnya.

"Terakhir kami selaku Kapolres Lebak dan Jajaran mengucapkan Selamat Hari Buruh Internasional tahun 2024, Kerja Bersama Wujudkan Pekerja dan Buruh Yang Kompeten," ucap Kapolres Lebak.

(*Red)